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3 сентября в городе Дедим (Турецкая республика)
прошло Заседание Центрального комитета
Международной Евроазиатской Федерации

Металлистов (МЕФМ), посвященное тридцатилетию
ее образования.

Организация объединяет 56 профсоюзов горнорудной,

металлургической, металло-обрабатывающей и

машиностроительной отраслей промышленности и в

целом представляет интересы более 10 млн. рабочих в

20-ти странах Евразийского региона.

В мероприятии принял участие Андрей

Александрович Фефелов, Председатель Профсоюза

АСМ РФ, вице-президент МЕФМ. В своем выступлении

А. Фефелов остановился на роли МЕФМ за 30 - ти

летнюю историю в современном мире и пожелал

дальнейших успехов в борьбе за права трудящихся.

По вопросу о ситуации в стране и в отрасли Андрей

Александрович отметил, что экономика России

продолжает расти хорошими темпами.

Правительством РФ взят курс на трансформацию

экономики страны, на ценностный, государственный,

экономический суверенитет, способность

поступательно развиваться в динамично меняющемся

мире.

Российские предприятия сельхозмашиностроения

продолжают поддерживать высокие объемы

производства. Открываются новые предприятия.

Так «Ростсельмаш» в этом году открыл два новых завода.

На одном будут выпускаются тракторы мощностью от

170 до 370 л.с., которые раньше мы вообще не делали, и

линейка дорожно-строительной техники. На другом -

ключевые импортозамещающие агрегаты и

комплектующие.

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРОФСОЮЗА АСМ РФ
ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ В ЗАСЕДАНИИ ЦК МЕФМ,

ПОСВЯЩЕННОМ 30-ТИ ЛЕТИЮ ЕЕ ОБРАЗОВАНИЯ

https://profasm.ru/


ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПРОФСОЮЗА АСМ РФ ПРИНЯЛ
УЧАСТИЕ В ЗАСЕДАНИИ ЦК МЕФМ, ПОСВЯЩЕННОМ

30-ТИ ЛЕТИЮ ЕЕ ОБРАЗОВАНИЯ
Уверенными темпами развивается

российский автопром – с начала текущего

года он вырос уже на 27,5%. Самый высокий

рост зафиксирован по легковым

автомобилям – плюс 62%. Сегменты больших

автобусов и грузовиков тоже растут:

прибавили соответственно 19% и 21%.

Автопроизводители активизировали

программы импортозамещения, начали

производить компоненты, осваивать новые

рынки для поставки комплектующих,

расширяется сотрудничество с компаниями

из стран БРИКС, Восточной и Центральной

Азии, других регионов.

Андрей Фефелов отметил, что наблюдается

активное развитие компонентной базы в

России через целенаправленную работу над

созданием новых технологий и материалов,

позволяющим улучшить характеристики

машин и увеличить их

конкурентоспособность.

Трудовые коллективы наших предприятий

работают стабильно, видят перспективы,

строят большие планы. Наблюдается рост

заработной платы в отрасли: средняя

заработная плата на предприятиях

автомобилестроения выросла до 88200 руб.,

на предприятиях с/х машиностроения –

77600 руб., на предприятиях -

производителях компонентов – 69600 руб.

Средняя по России – 82293 руб.

При этом острой остается проблема с квалифицированными

кадрами.

Ведется глобальная работа по актуализации образовательных

программ, усиливается прямое взаимодействие работодателей

с образовательными учреждениями при активном участии

Профсоюза.

- Достигнут тесный социальный диалог с Ассоциацией

«Объединение автопроизводителей России», участвуем во всех

заседаниях коллегиальных органов объединения, совместно

принимаем решения, касающиеся работников отрасли, -

подчеркнул Андрей Александрович.

- В этом году Профсоюз АСМ РФ и Ассоциация впервые

организовали всероссийский отраслевой праздник – День

машиностроителя с вручением медали «Почетный работник

автомобильной промышленности». В рамках социального

партнерства при поддержке Министерства промышленности и

торговли Российской Федерации и Министерства труда и

социальной защиты Российской Федерации ежегодно

проводим отраслевые конкурсы.

Завершая доклад Председатель отметил, что в этом году

Профсоюз подводит итоги пятилетней работы. В организациях

Профсоюза стартовала отчетно-выборная кампания. В феврале

2025 года состоится юбилейный X съезд Профсоюза АСМ РФ.

– И как всегда, впереди у нас интересная работа, мы нацелены

на новые достижения по всем направлениям деятельности. 2024

год объявлен в Профсоюзе АСМ РФ Годом социального

партнерства и единства. И сегодня я выражаю надежду на

развитие российско-турецкого делового сотрудничества,

расширение совместной работы, единства наших профсоюзных

организаций по представительству и защите интересов

работников отрасли наших стран.

лучия семьи!". Акция пройдет с 30 сентября по 11

октября.

Профсоюзы выступают за повышение реального

содержания заработной платы, формирование в

России справедливой и устойчивой системы

социального страхования, обязательность

распространения отраслевых и региональных

соглашений на всех работодателей, чтобы

защитить, в том числе, интересы работников с

семейными обязанностями.

Присоединяйтесь к акции, направленной на

защиту трудовых прав и улучшение условий

труда в России!

Подробнее читайте на сайте
акции https://7oct.fnpr.ru/

В 2024 году, объявленным Президентом Российской

Федерации Годом семьи, профсоюзы проводят

Всероссийскую акцию в защиту законных прав и интересов

трудящихся под девизом "Достойный труд - основа благопо-



НОВОСТИ АВТОПРОМА



ВЫСТАВКА «СПЕЦМАШЭКСПО-2024» В ЧЕЛЯБИНСКЕ:
СТАРТ НОВЫХ ВОЗМОЖНОСТЕЙ

ДЛЯ МАШИНОСТРОЕНИЯ

С 28 по 29 августа 2024 года в аэропорту «Калачёво» в
Челябинске прошла выставка специальной и дорожно-
строительной техники «СпецМашЭкспо-2024».

В этом крупном отраслевом событии приняли участие

ведущие российские производители и потребители

коммунальной и дорожностроительной, комбинированной,

прицепной техники, а также новаторских беспилотных

машин и роботизированной техники. Генеральный

директор Концерна «Тракторные заводы»,  Председатель

подкомитета по строительно-хозяйственному

машиностроению Союза машиностроителей

России  Андрей Водопьянов  также посетил выставку, где

была представлена продукция «Челябинского тракторного

завода». 

В ходе встречи Андрей Валентинович отметил: «У нас есть

возможность продемонстрировать потенциал

машиностроительного комплекса России. На сегодняшний

день мы способны удовлетворить потребности регионов.

Совместно с коллегами представили классические и

новые образцы. Обменялись опытом и планами

использования различных подходов в производстве».

Выставка «СпецМашЭкспо-2024» стала площадкой

для обмена идеями между участниками. Концерн

«Тракторные заводы», являясь одним из ведущих

производителей машиностроительной продукции в

России, предлагающим широкий ассортимент

техники для различных отраслей, наглядно

подтвердил свою приверженность инновациям и

высоким стандартам качества, которые способны

обеспечить надежность и эффективность

отечественной техники.

Компания активно проводит модернизацию

производства, стремясь соответствовать

современным требованиям рынка.

Источник: https://t.me/rusdozer/186

ПРОДАЖИ «АВТОВАЗА» В РОССИИ В АВГУСТЕ
ВЫРОСЛИ НА 14,7%

По итогам августа в России продано 38
214 автомобилей LADA, что на 14,7%
выше, чем в августе прошлого года.

Всего за 8 месяцев официальными

дилерами LADA реализовано 293490

пассажирских и коммерческих LADA

(+42,2% к аналогичному периоду прошлого

года).

LADA Largus, вновь вышедший в продажу

два месяца назад, продолжает возвращать

свои позиции. В августе продано 1 042

пассажирских универсала (+37,6% к июлю)

и 465 фургонов (+67,3% к июлю). LADA

Vesta в августе разошлась тиражом 11513

автомобилей (+72,9% к августу 2023 года).

По итогам 8 месяцев продано 84195 Vesta.

Продажи LADA Granta соответствуют

среднегодовому показателю и составили

16 703 автомобиля.

По итогам 8 месяцев продано 137876 Granta (+ 4,4% к 8 месяцам

прошлого года). Стабильные показатели продаж в августе

продемонстрировали и внедорожники: реализовано 3721 LADA NIVA

Legend и 4182 LADA NIVA Travel. По итогам 8 месяцев модель NIVA

Legend улучшила свой результат на 25,6% (продано 30699

автомобилей). LADA NIVA Travel окончила 8 месяцев с итогом в 33743

автомобиля (+12,7% к аналогичному периоду прошлого года).

Источник: LADA ДЕМОНСТРИРУЕТ СТАБИЛЬНЫЕ ПРОДАЖИ В

АВГУСТЕ

https://t.me/rusdozer/186
https://www.lada.ru/press-releases/122151
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День знаний - это особенный праздник для
первоклассников, ведь они начинают новый этап в своей
жизни. В этот день профсоюз не оставляет без внимания

своих сотрудников, чьи дети идут в первый класс.
Родителям и детям вручают подарки от первичных
профсоюзных организаций, оказывают материальную
поддержку родителям-членам профсоюза.
Поздравляем всех первоклассников с Днём знаний!

Желаем весёлых и увлекательных уроков, хороших оценок,
новых друзей и добрых учителей. Пусть школьные годы
будут радостными, полными удивительных открытий и
счастливых моментов!

28 августа в ДК Агрегатный прошло мероприятие для
первоклассников, детей работников Концерна
«Тракторные заводы», посвящённое Дню знаний. На

улице детям дарили брендированные подарки к
первому  сентября. Аниматоры развлекали ребят на
«веселых станциях»: игра в шашки, участие в мастер-
классе от объединения библиотек города
Чебоксары,  игра в самую большую Дженгу,

эксклюзивный аттракцион от музея истории трактора -
катание на тракторе и многое другое, театрализованное
представление «Вовка а тридевятом царстве».

1 сентября прошли два интерактивных, развлекательных  и

познавательных театральных представления «Портфель знаний».

От профсоюзной организации АВТОВАЗа «начинающих»

школьников поздравила заведующий отделом по гендерной

политике ППО Елена Сазонова:

В ШКОЛУ- ВМЕСТЕ С ПРОФСОЮЗОМ

- Поздравляю всех первоклассников и их

родителей, а также учителей и преподавателей.

Пусть этот учебный год начнётся удачно и

проходит успешно, а полученные знания и

навыки открывают перед вами новые двери к

мечтам, интересам и достижениям. В добрый

путь!

«Помоги собраться в школу» - с таким лозунгом профсоюзный
комитет Литейного завода провел акцию помощи родителям,
дети которых пошли в первый класс.

В августе 2024 года профсоюзная организация Литейного завода

вручала родителям красивые и эргономичные ранцы для

девочек и мальчиков, а семьям, где оба родителя работают на

Литейном заводе, дополнительно набор первоклассника.

Помимо подарков, каждому родителю – члену профсоюза, была

оказана материальная помощь от ОППО ПАО «КАМАЗ».

Поздравляли не только первоклассников, но и выпускников, которые окончили школу с медалями:.

Кушумова Дениса вместе с мамой Кушумовой Ольгой, начальником бюро МЦ-2, Чебоксарский агрегатный завод;

Орлову Елену и маму Орлову Нину, инженера - конструктора  1  категории, компания МИКОНТ; Егорову Наталью

вместе с мамой Егоровой Ларисой, ведущим инженером, СЛЦ ТМ;4. Демидову Юлию вместе с папой Демидовым

Сергеем, инженером-механиком Сервис-Четра.

Всего же Концерн может похвастаться  16 медалистами. Все они получили памятные подарки от Концерна

«Тракторные заводы», Чувашского регионального отделения «Союз машиностроителей России», а также

пригласительные билеты в научно-технический Музей истории трактора!



В канун первого сентября для детей сотрудников ООО
«Димитровградский Литейный Завод», которым через
несколько дней предстоит впервые сесть за школьные

парты, проведено праздничное мероприятие в рамках
акции «Помоги собраться в школу».

Замечательное настроение будущим первоклассникам

было создано с первых минут - от центральной проходной

дружный первый класс направился в музей Трудовой

Славы ДААЗа с яркими флажками. А в музее их ждали

многочисленные сюрпризы и развлечения: игра-кричалка

«Это я, это я, это все мои друзья!», загадки, викторины,

флеш-мобы. Главным сюрпризом для ребят стала Маша,

которая практически ворвалась к ним «в класс» с громким

заявлением «Хочу! Хочу! Хочу! Я тоже в школу хочу!».

В ШКОЛУ- ВМЕСТЕ С ПРОФСОЮЗОМ

Студенты МиМК и ЮУрГУ провели мастер-

классы для гостей праздника. Работники ФОК

организовали весёлые старты с гонками на

веломобилях и огромными пирамидами.

Также были организованы рисование мелом

на асфальте и фото на пропуск. За успешное

выполнение заданий гости получали

флайеры, которые можно было обменять на

заводскую сувенирную продукцию.

На празднике была организована выставка

гоночных автомобилей, где все желающие

могли сделать фотографии с водителями.

Творческие коллективы Дворца культуры

представили яркие выступления, танцы и

песни.

Праздник завершился бесплатным

посещением нового музейно-выставочного

центра, где дети работников Инженерного

центра смогли познакомиться с рабочими

местами своих родителей.

2 сентября представители от администрации и
профсоюзного комитета чествовали в театре ЧТЗ
на праздничном спектакле «Веснушка и

Конопушка приглашают».
Традиционно такие выступления заводского

«культурного цеха» посещают первоклассники из

разных школ Тракторозаводского района вместе с

родителями.

Хорошо начинать учебный год с праздника, это даёт

позитивный настрой на нелегкие, но очень

интересные учебные будни!

Фото: Андрей Дубровин

Вместе с Машей будущие первоклассники повторили

правила дорожного движения, а также правила

поведения на улице и в транспорте, ведь путь в школу

должен быть для ребят максимально безопасным!

Автомобильный завод «УРАЛ» провёл праздник у Дворца
культуры автомобилестроителей.

Погода порадовала ярким солнцем, что сделало мероприятие

ещё более запоминающимся. На празднике была представлена

аллея профессий, где посетители могли увидеть работу слесаря,

сварщика, токаря, конструктора, технолога и водителя-испытателя.



Основные положения коллективного договора АО
«АВТОВАЗ» в первом полугодии этого года
выполнялись, соблюдались основные социальные

обязательства на заводе, был обеспечен рост
заработной платы, появлялись новые рабочие
места.   Об этом шла речь на конференции
работников предприятия 3 сентября.

В своем докладе вице-президент по персоналу и

социальной политике Дмитрий Михаленко отметил: «В

сложившихся условиях основными приоритетами

нашей совместной с профсоюзом работы стали

комплектование подразделений трудовыми ресурсами

и сохранение коллектива, повышение заработной

платы и ее покупательной способности, а также

безусловное выполнение всех наших социальных

обязательств».

Так, первая половина нынешнего года была отмечена

рекордным за последние 15 лет приемом персонала. На

завод в этом периоде было принято более 3 тысяч

человек. АВТОВАЗ провел в феврале опережающую (на

пять месяцев раньше срока, предусмотренного

колдоговором) индексацию заработной платы

работников на 9%, в таком же размере была увеличена

премия за отсутствие абсентеизма. Организовывались

рабочие субботы и сверхурочная деятельность, что

оплачивалось в двойном размере. В результате рост

зарплаты на АВТОВАЗе в первом полугодии 2024 года

составил 46% (по сравнению с тем же периодом 2023

года). Дмитрий Михаленко подчеркнул, что работа по

повышению зарплаты на заводе будет продолжена.

Председатель Первичной профсоюзной организации

АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ Сергей Зайцев в своем

выступлении подтвердил основные приоритеты в

выполнении коллективного договора в отчетном

периоде: заработная плата, улучшение условий труда,

сохранение социальных льгот работников. Также он

рассказал о работе профсоюзной организации с

детьми, ветеранами, мобилизованными и их семьями,

о гуманитарной помощи.

РЕЗУЛЬТАТЫ КОЛДОГОВОРНОЙ КАМПАНИИ
НА АВТОВАЗЕ В ПЕРВОМ ПОЛУГОДИИ

Сопредседатель комиссии социального страхования

завода Сергей Марченко в своем докладе подробно

остановился на организации отдыха и оздоровления

заводчан. Так, на программу санаторно-курортного

лечения и отдыха в 2024 году выделены средства в

размере более 286 млн рублей, а наибольшим спросом

пользовались путевки на Черноморское побережье.

Позже, в ответе на вопрос делегатов об увеличении

количества путевок, Дмитрий Михаленко заверил, что

соотношение количества путевок и работников 1/5 по

колдоговору будет соблюдаться.

Выступившие в прениях делегаты конференции также

отметили выполнение коллективного договора завода

на хорошем уровне, выразили благодарность в адрес

администрации и профсоюза за принимаемые

решения в непростых условиях и сформулировали

свои предложения по дальнейшей работе в этом

направлении.

Президент АО «АВТОВАЗ» Максим Соколов поделился

видением текущей ситуации на предприятии и

ближайшими планами. В своем выступлении на

конференции он назвал выполнение коллективного

договора завода неотъемлемой частью деятельности

компании. При этом глава предприятия отметил

главную роль работников в выполнении амбициозных

планов АВТОВАЗа и заверил, что вопрос роста

заработной платы коллектива остается приоритетным в

дальнейшей деятельности компании. В заключении

своего доклада глава завода сообщил о решении

проиндексировать тарифные ставки и оклады

работников на 5% с 1 сентября. Напомним, это

повышение уже второе в году. С 1 февраля увеличение

составило 9%.

Также на конференции выступили исполняющий

обязанности министра промышленности и торговли

Самарской области Олег Волков и

председатель  Федерации профсоюзов Самарской

области Дмитрий Колесников.

Подробнее: Профсоюзная организация АВТОВАЗа

https://vk.com/profkomavtovaz?w=wall-143131053_39525


ПАО «КАМАЗ» ОТПРАВИЛ ДЕСЯТЫЙ ПО СЧЕТУ
ГУМАНИТАРНЫЙ ГРУЗ БОЙЦАМ СВО

«КАМАЗ» продолжает оказывать содействие бойцам,
проходящим службу в зоне СВО. 8 сентября
состоялась отправка десятого по счету

гуманитарного груза. Всего с начала специальной
военной операции от автогиганта было направлено
более 1000 тонн гуманитарного груза на сумму
порядка 800 млн рублей.

На торжественной отправке, на которой присутствовали

генеральный директор ПАО «КАМАЗ» Сергей Когогин,

мэр Набережных Челнов Наиль Магдеев, депутат

госсовета РТ, председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар

Шамилов и депутат госсовета РТ, советник генерального

директора «КАМАЗа», руководитель проекта

международное ралли «Шелковый путь», председатель

правления НП «КАМАЗ-Автоспорт» Владимир Чагин,

прозвучали слова благодарности камазовцам за их вклад

и помощь бойцам СВО, за заботу о семьях участников

СВО и поддержку жителей освобожденных

территорий.«Я горжусь нашим коллективом, потому что

мы никогда не остаемся в стороне. Всегда готовы помочь

тем, кто в этом нуждается», - отметил генеральный

директор ПАО «КАМАЗ» Сергей Когогин. Мэр города

Наиль Магдеев также подчеркнул роль КАМАЗа и его

сотрудников в оказываемой помощи бойцам СВО. Он

поблагодарил камазовцев за отзывчивость и

сплоченность.

Председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар

Шамилов, в свою очередь, отметил роль

многочисленных волонтерских групп,

поддерживаемых профсоюзной организацией

КАМАЗа. Всего за время СВО ими были

подготовлены и направлены 128 малых и больших

контейнеров гуманитарной помощи, более 1100

окопных свечей. В этих контейнерах находились

термобелье, медикаменты, своими руками

сделанные маскировочные сети, вязанные варежки

и носки. Но самое главное - это письма. «Сегодня

вместе с грузом к бойцам ушли 992 письма,

написанные детьми камазовцев. В каждом письме

звучат слова поддержки и веры в победу. Всего за

два года нашими детьми было написано более 7

тысяч писем. Обращения и поддержка детей не

имеет цены! Мы уверены, победа будет за нами!»

Руководитель проекта международное ралли

«Шелковый путь», председатель правления НП

«КАМАЗ-Автоспорт» Владимир Чагин также

подчеркнул, что каждый камазовец вкладывает

частичку своей души в каждую вещь, которую

направляют бойцам СВО, и это чувствуется.

«Сегодня вся страна сплотилась в единую команду. А

когда команда нацелена на результат - победа будет!»

Источник:  ОППО ПАО "КАМАЗ" (vk.com)



5 сентября состоялась очередная отправка писем от
членов профсоюза - работников ПАО «КАМАЗ» и их
детей российским солдатам, находящимся в зоне

СВО.

С самого начала специальной военной операции

работники ПАО «КАМАЗ»  поддерживают российских

солдат. Камазовцы активно собирают и отправляют

гуманитарные грузы.

К посылкам прикладывают и письма, написанные как

самими камазовцами, так и их детьми. Письмо

солдату – это добрая весточка с родного края и

благодарность за мирное небо, которое защищают

наши бойцы. Ко многим письмам дети прикладывают

свои рисунки.

- Сегодня мы отправили нашим защитникам Родины

порядка 1000 писем. В каждом из них звучат простые,

но очень тёплые, искренние слова, которые так

необходимы нашим воинам, и пожелания

скорейшего возвращения домой. Всего с начала 2022

года камазовцами и их детьми было отправлено

порядка 7000 писем. Мы благодарны каждому, кто не

остался в стороне и поддержал теплыми словами

наших бойцов. Это очень важно, и мы знаем, что все

эти послания ждут наши защитники, - отметил

председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар Шамилов.

Пресс-центр ОППО ПАО «КАМАЗ»

КАМАЗОВЦЫ И ИХ ДЕТИ НАПИСАЛИ
БОЙЦАМ СВО ПОРЯДКА 7000 ПИСЕМ

ПАО «КАМАЗ» ПОСЕТИЛА ДЕЛЕГАЦИЯ ФПРТ
 ВО ГЛАВЕ С ЕЛЕНОЙ КУЗЬМИЧЕВОЙ

Рабочий визит делегации прошел в
рамках Дня Федерации профсоюзов
РТ.В состав делегации вошли

Председатель Федерации профсоюзов
Татарстана Елена Кузьмичёва,
начальник отдела правозащитной
работы правового управления ФПРТ
 Гузель Мингалеева и начальник отдела

– главный  технический инспектор
труда Федерации профсоюзов
Республики Татарстан Ирина Андина.

Члены делегации посетили завод

двигателей, посмотрели основные

производственные цеха завода

двигателей, учебно-технологический

комплекс завода двигателей, где

ознакомились с процессом обучения

персонала. Экскурсию по заводу провели

главный инженер завода двигателей

Владимир Денисов и председатель

профкома Хаким Мингалимов.

В рамках экскурсии обсуждался вопрос

кадрового обеспечения завода,

производственные технологии и

подготовка кадров.

После состоялась встреча с трудовым коллективом завода. На

встрече Елена Кузьмичева подвела итоги работы Федерации

профсоюзов Республики Татарстан за 2023 год, рассказала о текущих

и перспективных задачах. Начальник отдела правозащитной работы

правового управления  ФПРТ  Гузель Мингалеева и главный

технической инспектор труда  ФПРТ  Ирина Андина рассказали о

текущих и перспективных задачах деятельности Федерации

профсоюзов Республики Татарстан, актуальных вопросах и

изменениях в сфере охраны труда и новациях в Трудовом

законодательстве. Также в рамках встречи перед трудовым

коллективом выступил заместитель председателя ОППО ПАО

«КАМАЗ» Владислав Гаврилов.

Завершилась встреча ответами на вопросы камазовцев и

награждением профсоюзных активистов - Гасимовой Раисы

Рустамовны – слесаря механо-сборочных работ 419 цеха,

Постниковой Рушании Накиповны – ведущего инженера

центральной лаборатории промэлетроники, Давлетшиной Нины

Евгеньевны – ведущего инженера-технолога термогальванического

производства.

За активную работу по защите социально-трудовых прав и интересов

работников предприятия и плодотворное сотрудничество с

Федерацией профсоюзов Республики Татарстан по развитию

социального партнерства трудовому коллективу завода двигателей

ПАО «КАМАЗ» была объявлена Благодарность ФПРТ.

Пресс-центр ОППО ПАО «КАМАЗ»



С 1 октября 2024 согласно приказу генерального
директора ООО «УАЗ» будут увеличены часовые
тарифные ставки и должностные оклады

рабочим на 5%.
В марте этого же года должностные оклады и

часовые тарифные ставки сотрудников были

проиндексированы на 10%. Также принято решение

о выплате дополнительной ежегодной премии. Ее

размер будет определен в декабре по итогам

работы предприятия за год.

Ульяновский автомобильный завод выполняет все

намеченные производственные планы, что

позволяет повышать уровень заработной платы.   В

2023 году это было сделано поэтапно и суммарно

составило 21%.

В 2022 году тарифные ставки, должностные оклады

были увеличены на 10 %, в 2021 году – на 6%.

УЛЬЯНОВСКИЙ АВТОМОБИЛЬНЫЙ ЗАВОД
С 1 ОКТЯБРЯ ПОВЫШАЕТ ЗАРПЛАТУ

ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ УАЗа ПРИГЛАСИЛА
ПЕРВОКЛАССНИКОВ В КУКОЛЬНЫЙ ТЕАТР

«Золотая рыбка» - спектакль по мотивам

произведения А.С. Пушкина «Сказка о рыбаке и

рыбке»: «Жил старик со своей старухой у самого

синего моря». Все ребята прекрасно знают ее, а

некоторые даже и наизусть. О чем она? Конечно же,

о счастье! И что нужно для того, чтобы быть

счастливым: большой дом, богатство, власть? Об

этом ребята размышляли вместе с героями и шаг за

шагом убеждались совсем в ином. И у детей, и у

родителей остались наилучшие впечатления.

– На УАЗе работает муж. Наша дочка Катя пошла в

первый класс. Конечно, хочется, чтобы это событие

надолго осталось в памяти ребенка. Думаю, что это

очень важно, – говорит Марина Герасимова. – Даже

спустя много лет, я хорошо помню свое первое

сентября, у меня был большой букет из астр. А когда

мы собираемся с одноклассниками, то всегда

вспоминаем свою первую учительницу, ведь

именно она научила нас дружить. Замечательно, что

у профсоюзной организации есть такая традиция –

приглашать первоклассников в кукольный театр. С

сыном, когда он пошел в первый класс, мы тоже

были на таком же мероприятии.

В рамках акции «Помоги собраться в школу», как и в

прежние годы, родители первоклассников, члены

профсоюза, получили от профкома материальную

помощь по 1 000 рублей на каждого ребенка.

Людмила Марфицина

К Дню знаний по всей стране для школьников
проводятся различные мероприятия: взрослые
стараются сделать этот день для них незабываемым. В

профсоюзной организации Ульяновского
автомобильного завода тоже есть такая традиция –
первоклассников, детей автозаводцев,  поздравляют с
началом первого учебного года в их жизни.

В этом году праздник для них прошел 7 сентября в

Ульяновском областном театре кукол имени Народной

артистки СССР В.М. Леонтьевой. Ребята и их родители

посмотрели спектакль «Золотая рыбка». Перед началом

представления первоклассников и их родителей тепло

поздравила заведующая организационным отделом

профсоюзного комитета предприятия С.Г. Чугунова. Она

пожелала ребятам интересных уроков, увлекательных

путешествий в мир знаний и радости открытий, отличной

учебы и настоящей дружбы.

Вопросы оплаты труда являются одними из основных в

коллективном договоре ООО «УАЗ». В современных

условиях это крайне важно, поскольку является одним из

основных факторов сохранения жизненного уровня

сотрудников, а также позволяет улучшить социальные

параметры деятельности предприятия.



Торжественное награждение прошло в
резиденции Губернатора Челябинской
области, где Алексей Текслер чествовал

тех, кто на протяжении многих лет, с
честью и достоинством, посвятил свою
жизнь труду на благо родной земли. В
этот знаменательный день наградами
были удостоены три  многодетные семьи

и 16 трудовых династий Челябинской
области — истинных хранителей
семейных традиций и рабочего духа.

Особую гордость вызывает династия

Землянских-Текуновых, чей общий

трудовой стаж на Челябинском тракторном

заводе составляет 730 лет. Только

поколения родных братьев, отца и сына

насчитывают 197 лет. Династия отдавала и

продолжает отдавать свои силы и умения

родному Челябинскому тракторному

заводу, вписав свои имена в его славную

историю. Их преданность делу,

самоотверженный труд и верность

традициям являются живым примером

для всех нас.

ГУБЕРНАТОР ЧЕЛЯБИНСКОЙ ОБЛАСТИ ВРУЧИЛ
СЕМЬЕ ЗЕМЛЯНСКИХ, ТРУДОВОЙ ДИНАСТИИ ЧТЗ
ОБЛАСТНУЮ НАГРАДУ «СЕМЕЙНАЯ ДОБЛЕСТЬ»

Такие семьи, как Землянские, олицетворяют не только

устойчивость и силу трудового духа, но и непреходящие ценности,

передающиеся от одного поколения к другому. Именно на таких

людях и строится мощь нашего региона и всей страны, ведь в их

сердцах горит искра, зажигающая новые свершения и достижения.

На фотографии слева на право: Землянский Алексей Юрьевич –

ведущий специалист отдела продаж ООО «ПК «ЧТЗ», Землянский

Андрей Алексеевич - оперативный дежурный управления

обеспечения безопасности ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК», Землянский

Анатолий Алексеевич – пенсионер, бывший работник ЧТЗ,

Землянский Юрий Алексеевич – председатель Совета ветеранов

ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК».

СОСТОЯЛСЯ ОСЕННИЙ ПРОФСОЮЗНЫЙ КРОСС,
ПОСВЯЩЁННЫЙ 95-ЛЕТИЮ ПРОФОРГАНИЗАЦИИ «ЧТЗ»

Профсоюзная организация "ЧТЗ" организовал яркий и
незабываемый праздник — осенний профсоюзный кросс,
приуроченный к 95-летию профсоюза ЧТЗ. 102 спортсмена и

болельщики собрались на лыжной базе, демонстрируя свою
сплочённость и активную жизненную позицию.

Программа мероприятия была насыщенной и

включала детский забег, где юные участники

показали свою скорость и решительность, а

также лотерею с приятными призами.

Завершился праздник зажигательным

танцевальным флешмобом «Люби профсоюз»,

объединившим всех участников под знаком

дружбы и поддержки.

- Спасибо профактиву за то, что

организовываете такие спортивные

мероприятия. Это сплачивает коллектив, дает

возможность проявить себя, а для тех, кто

пришёл с семьёй - это ещё и семейный

спортивный праздник. Я с удовольствием

прошла дистанцию, и унесла с собой частичку

тепла и радости, - делится Екатерина Тыщик,

лаборант химического анализа, член

профсоюза, лидер женсовета ЦЛИ.



ЗМЗ: ИТОГИ ПЕРВОГО ПОЛУГОДИЯ

28 августа на Заволжском моторном заводе
состоялась конференция по итогам
выполнения коллективных договоров ПАО

«ЗМЗ», Заволжского филиала ООО «УАЗ» и ООО
«Литейного завода «РосАЛит» за 1 полугодие
2024 года.

На конференции трудовых коллективов

присутствовали генеральный директор ПАО

«ЗМЗ» и ООО «Литейного завода «РосАЛит»

И.И.Сахабиев, директор ЗФ ООО «УАЗ»

А.М.Вазьянский, а также руководители

департаментов и структурных подразделений

промплощадки, председатели профсоюзных

организаций, председатели советов молодежи,

члены профсоюзного комитета ПАО «ЗМЗ».

Руководитель департамента персонала предприятий С.С.

Сергеева представила отчет о выполнении работодателем

коллективных договоров в 1-м полугодии 2024 года. Светлана

Сергеевна довела до делегатов информацию о работе

комиссий по коллективным договорам.

Председатель первичной профсоюзной организации в ПАО

«ЗМЗ» В.А.Зиненко представил делегатам отчет о выполнении

профкомом обязательств коллективных договоров. Он

рассказал о том, что постоянно ведется работа, направленная

на защиту трудовых прав членов профсоюза, осуществляется

контроль за соблюдением норм трудового законодательства,

охраны труда, проводятся мероприятия по оздоровлению

работников и членов их семей, а также культурно-массовые и

спортивные мероприятия.

Перед делегатами конференции выступил генеральный

директор И.И.Сахабиев. Ильнур Илдарович рассказал о

стратегии развития промплощадки, информацию о работе

предприятий, поблагодарил профсоюзный комитет за

совместную деятельность. Также он сообщил, что с 1.10.2024

года рабочих ожидает второй этап повышения заработной

платы.

По итогам конференции были приняты соответствующие

постановления.

Профком ПАО «ЗМЗ»

Фото: отдел медиакоммуникаций ЗФ ООО «УАЗ»

НА АВТОЗАВОДЕ «УРАЛ» ПОВЫСИЛИ ЗАРПЛАТУ

Об очередной индексации заработной платы с 1
сентября для всех сотрудников Группы предприятий
автомобильного завода «УРАЛ» сообщил генеральный

директор автозавода Павел Яковлев на
ежеквартальном собрании с руководителями,
мастерами и бригадирами.

Сотрудникам автозавода, Торгового дома «Урал», дочерних

предприятий «Профзакупки-ОМГ» и «УралПожЗащита»

повысили оклады и тарифные ставки на 7 %.

Для работников ООО «Социальный комплекс»

индексация составила 9%, для «УралАЗ-Энерго» –

10%. Напомним, это вторая с начала года массовая

индексация зарплаты на предприятиях Группы –

первая была в начале апреля.

Таким образом, средняя заработная плата

автозаводчан с начала года увеличилась на 12%, с 1

сентября она составила 82 787 рублей. Кроме того,

со 2 сентября точечно увеличили оклады и

тарифные ставки для представителей более 70

должностей и профессий автозавода, «УралАЗ-

Энерго» и «Социального комплекса». Эта мера

позволит поднять уровень зарплаты примерно у

4000 сотрудников. Месяцем раньше на автозаводе

«Урал» и предприятии «УралПожЗащита»

дифференцированно уже повышали оплату труда

сотрудникам 23 критично важных профессий

(маляры, стропальщики, наладчики станков с ЧПУ) –

852 человека почувствовали эту прибавку.

Подробнее на сайте (uralaz.ru)

https://uralaz.ru/media/news/na-avtozavode-ural-povysili-zarplatu/


КАРТОФЕЛЬ - В КАЖДЫЙ ДОМ

Сотрудники Автомобильного завода «УРАЛ»
будут обеспечены вкусным и недорогим
картофелем.  По инициативе заводского

женсовета – общественной организации «Мир
женщины» - совместно с администрацией
предприятия три года назад была возобновлена
акция "Картофель в каждый дом".  Ее цель –
обеспечить семьи заводчан картофелем!

Речь идет об оказании социальной помощи женам и

матерям участников специальной военной

операции, многодетным семьям, а также одиноко

проживающим гражданам и ветеранам завода,

которые не имеют личного подсобного хозяйства и

возможности самостоятельно доставить урожай

картофеля из отдаленного фермерского хозяйства.

В данной акции профсоюзный комитет выступает в

роли куратора между фермером и заводчанами

(покупателями).

Сотрудники профкома обговаривают стоимость

картофеля, принимают заявления для

формирования списков участников, помогают

оформить документы и заключить договоры и акты

выполненных работ.

По заявкам работников будет составлен график доставки,

организован транспорт, загрузка на базе и доставка

картофеля в пункт выдачи в городе. На основании

индивидуальных договоров между фермером и

сотрудником его оплата и выдача будет по графику в

выходные дни сентября. Реализацией проекта «Картофель

в каждый дом» занимаются председатель «Мира женщины»

Евгения Ялолитдинова и Татьяна Усманова. Утверждена

стоимость килограмма картофеля – 25 рублей, Сорт

"Мемфис", в мешке 28 кг, стоимость мешка 700 рублей.

Общественное движение "Мир женщины" АО АЗ УРАЛ

(vk.com)

ПЕРВЫЙ РАЗ -
В ПЕРВЫЙ КЛАСС

Профсоюзная организация "Уралавтоприцеп"
поздравила детей сотрудников, которые в этом
году пошли в первый класс.

В  честь этого важного события каждому

первокласснику был вручен набор первоклассника

и сладкий подарок. Пусть новый учебный год станет

для самых маленьких  школьников временем

открытий, новых друзей и интересных знаний!

Профсоюзная организация желает ребятам удачи и

отличных оценок, а родителям - гордости за своих

маленьких учеников!

Субботняя встреча с ребятами в библиотеке профкома
"ЧКПЗ" началась с разгадывания необычных загадок на
внимательность. Такие загадки – отличный тренажер

для ума, так как позволяют не только поднапрячь мозги,
но и нескучно провести время.

Вначале ребята пытались с ходу отвечать, не задумываясь

и, конечно, ошибались. Но постепенно поняли в чем суть и

стали рассуждать, спорить. Эти занятия развивают логику и

мышление. После умственной разминки ребята

приступили к изготовлению корзины с цветами. И вот что

получилось.

ПОЛЕЗНЫЕ ВСТРЕЧИ
В  БИБЛИОТЕКЕ

https://vk.com/profsouzuralaz?w=wall-189999102_9130


29 августа в спорткомплексе «Чайка» прошел уже второй спортивный
праздник «Уличный движ» среди профсоюзной молодежи первичной
профсоюзной организации Горьковского автозавода.

Ребята из разных подразделений соревновались в пяти командных видах:

стритбол, скоростные вышибалы, вертикальный дартс, футбольный  тир,

командное отжимание. По традиции, перед началом соревнований новым

членам профсоюза Тагановой Наталье (ФС ООО «АЗ «НАЗ»), Петуховой Анне

(ЗМА), Бровко Денису (ЗМА) вручили профсоюзные билеты.

Команды могли посоревноваться как в одном из видов, так и во всех. Участникам

помогали не только спортивные навыки, но и удача. В этом году лидером в

стритболе стала команда КРЗ. Но каково же было удивление, что в командном

отжимании победила женская команда.

УЛИЧНЫЙ ДВИЖ

ПО ДОРОГЕ ЗНАНИЙ

31 августа профсоюзная организация
Горьковского автозавода провела в сквере
"Самбо" праздник "По дороге знаний" для

мальчишек и девчонок, которые в этом
году пойдут в первый класс и сядут за
школьные парты.

Впереди у них много новых знакомств,

интересных предметов, ярких событий, а

сегодня три команды будущих

первоклассников выполнили 10  заданий,

побывав на школьных уроках и переменах, и,

конечно, получили массу эмоций.

Однако, не только эмоции получили наши

юные автозаводцы, родители которых

работают в ЗМА, ЗЦЛ и ДпК.

У них была уникальная возможность

сфотографироваться с нашим профсоюзным

дневником, потереть пятерки на его животе,

чтобы впредь получать уже в свои дневники

только эти самые высокие оценки.

Стритбол:

1 место – Кузнечно-

рессорный завод,

2 место – "Управляющая

компания",

Футбольный тир:

1 место – «Сталь» (НЛЗ),

2 место – «Плазма» (ПГА-ФС)

3 место – ООО «Сервисный

центр»

Вертикальный дартс:

1 место – ООО «ОИЦ»,

2 место – «Сталь» (НЛЗ)

3 место – ЗМА-1

Скоростные вышибалы:

1 место – «Сталь» (НЛЗ),

2 место – ЗМА-2 ,

3 место – ПГА

Командное отжимание:

1 место – «Плазма» (ПГА-ФС),

2 место – ПГА,

3 место – «Сталь» (НЛЗ)

Источник:  Молодёжь ППО в

ОАО "ГАЗ" (vk.com)

Всем ребятам вручили профсоюзные напутствия первоклассника

и полезные наборы с канцтоварами. В заключительной части

праздника прошел розыгрыш приятных вкусных подарков. 10

сертификатов на большую пиццу получили счастливчики!

Теперь праздник будет не только веселым, полезным, но и

вкусным!

Источник: ППО в ОАО "ГАЗ" (vk.com)

https://vk.com/sm_profkoma_az_gaz?w=wall-113564150_3920
https://vk.com/profkomgaz?w=wall-115248661_9325


РАБОТА В КОМАНДЕ - ЭТО ВАЖНО!

- Работа в команде является неотъемлемой частью успешной

профсоюзной деятельности. Она позволяет молодым профсоюзным

активистам эффективно решать проблемы, достигать общих целей и

развивать свои навыки и компетенции, - делится Оксана Карякина,

зам. председателя профсоюзной организации ООО "Комбайновый

завод "РОСТСЕЛЬМАШ".

- В честь 95 -летия завода "Ростсельмаш" мы проводим много

молодежных мероприятий, уже прошел шахматный турнир и «Форт

Боярд», впереди турнир по мини - футболу между подразделениями.

Все мероприятия командные. Ведь работа в команде - ключевой

фактор успеха для профсоюзных активистов.

Вот уже более 40 лет работники Промтрактора и
работники предприятий, входящих в состав ЧРО
"СоюзМаш России", регулярно оказывают

попечительскую помощь Порецкому детдому.

За это время совместными усилиями учреждению

помогали с проведением ремонтных работ здания и

помещений, обеспечением  строительного и садового

инвентаря, канцелярскими и школьными

принадлежностями, книгами.

ШЕФСКАЯ ПОМОЩЬ

29 августа в детском доме состоялся торжественный

выпускной. 8 девочек и 7 ребят покинули стены

учреждения, которое на многие годы стало им родным

домом. Профсоюзная организация "Тракторные  заводы"

поддержала своих подопечных напутственными словами

и подарками. Выпускникам были вручены вещи первой

необходимости для начала студенческой жизни.

Отрадно, что большинство воспитанников выбрали

востребованные на рынке труда рабочие специальности

- выбор правильный, потому что эти профессии смогут

гарантировать им в будущем хороший заработок и

стабильность!

Это день для вас знаменательный, - сказала Валентина

Владимировна Рыбкина, - дальше уже не будет рядом

добрых наставников, которые всегда протягивали руку

помощи, впереди самостоятельный этап жизни, он,

конечно сложный, но интересный. Уверена, что каждый

из вас, не зависимо от выбранного профессионального

пути, займет достойное место в нашем обществе. Мы с

радостью ждем ребят на наших предприятиях Концерна

"Тракторные заводы", где есть уверенность в завтрашнем

дне и возможность роста.

В последний день лета профсоюзная
молодёжь "Ростсельмаш" в возрасте до
35 лет поучаствовала в мероприятии

нового формата «Форт Боярд».

Участники прошли через различные

испытания, включая физические и

интеллектуальные задачи, чтобы найти

сокровища. Мероприятие позволило

молодёжи проявить смелость, смекалку и

умение работать в команде.



3 сентября на еженедельном совещании
профактива состоялось награждение
победителей фотоконкурса «Лето в объективе».

Дипломы и денежные премии были вручены
Татьяне Зиновьевой, Любови Петровой, Наталье
Сахаровой, Ольге Кондратьевой, Александре
Зубовой и Юлии Ботаниной. Все  остальные
участники конкурса получили сертификаты в

магазин «Мозаика».

Конкурс длился месяц, с 26 июля по 29 августа, и

его целью было зафиксировать яркие моменты

летнего сезона. Участники представили свои

лучшие фотографии, на которых они запечатлели

природу, отдых, спортивные мероприятия и

другие события, связанные с летом.

НА ПАВЛОВСКОМ АВТОБУСНОМ НАГРАДИЛИ
ПОБЕДИТЕЛЕЙ ПРОФСОЮЗНОГО ФОТОКОНКУРСА

«ЛЕТО В ОБЪЕКТИВЕ»

Соревновались в следующих номинациях. «УДачное лето» -

фотографии, сделанные на даче, в деревне или в лесу, а так

же снимки с удачным урожаем, уловом, с зимними

заготовками и прочее. «Точка на карте» - фотографии из

Ваших летних поездок, «Смайл» - портретные фотографии,

«Гармония жизни» - фотографии, показывающие красоту

летней природы, «Павлово летом». Жюри конкурса

оценивало работы по оригинальности идеи, композиции и

качеству исполнения. В результате были определены

победители, которые продемонстрировали своё мастерство

и умение передать атмосферу летнего времени.

Награждение победителей стало ярким событием для

участников конкурса и всех присутствующих на

профсоюзном совещании. Это мероприятие показало, что

профессионализм и творчество могут успешно сочетаться в

одном проекте.

В Олимпийском центре имени братьев Знаменских прошел

финал Спартакиады трудящихся Москвы. В заключительных

испытаниях приняли участие 400 спортсменов. Москвичи

посоревновались в легкой атлетике и гиревом спорте,

перетягивании каната, дартсе и шахматах,

прохождении семейных эстафет.

В СТОЛИЦЕ ОБЪЯВИЛИ ПОБЕДИТЕЛЕЙ
СПАРТАКИАДЫ ТРУДЯЩИХСЯ

Легкоатлетам предстояло проявить себя в

беге на дистанциях 100 и 400 м у женщин и

200 и 800 м у мужчин и в смешанной

эстафете 4×400, гиревикам — толкании и

рывке гири весом 24 кг. В соревновании по

перетягиванию каната команды оценивали в

двух весовых категориях - до 720 кг и свыше,

в семейных стартах - в зависимости от

возраста юных участников. Судьи

определили самые спортивные семьи с

детьми 7-9 и 10-12 лет. Шахматисты сыграли 7

туров по швейцарской системе.

Территориальную Организацию г. Москвы и

Московской области Профсоюза АСМ РФ

представили две команды по дартс - ППО

«СЭТранс» и ППО МАЗ АО «Москвич»,

входящие в структуру ОППО ПАО «КАМАЗ».

Команды не заняли призовых мест но

показали достойный результат.



Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

https://vk.com/profasmrf

